



Beim Lions-Weihnachtsmarkt ist Selbstgebackenes jedes Jahr ein Renner.

Archivfoto

LIONS CLUB / Morgen vor dem Rathaus

Markt der guten Taten

Ehinger Künstler spenden Bilder – Tombola und feines Gebäck

Alle Jahre wieder kommt der Lions-Weihnachtsmarkt der guten Taten. Für morgen Vormittag ist das Weihnachtsgebäck portioniert und die Tombola organisiert.

EHINGEN ■ Auf gutes Wetter und viele Besucher, die sich beim Weihnachtsmarkt vor dem Rathaus verköstigen lassen, hofft der Lions Club Ehingen. Von 9 bis 13 Uhr bietet er am Samstag wieder sein bewährtes Programm für einen guten Zweck: Mit dem Erlös des Weihnachtsmarktes wird den Franziskanerinnen von Reute bei ihrer Arbeit in Indonesien geholfen. Außerdem will der Lions Club das Weki-Projekt der Ehinger Familie Anday in deren Heimat Eritrea sowie den Kinderschutzbund unterstützen.

Seit Wochen schon arbeiten die verschiedenen Teams, um für mor-

gen gerüstet zu sein. Die Gruppe um Siegfried Schick organisiert die Tombola. Er hat bei seinen Lions Freunden wieder die vielen wertvollen Preise organisiert. Als Hauptgewinne stehen Ferienreisen nach Bayern und Norddeutschland zur Verfügung. Viele weitere Gewinne wie Elektrogeräte, Spielsachen, Navigationsgeräte warten auf ihren Gewinner. 7000 Lose sind zu kaufen, jedes zweite gewinnt.

Inzwischen konfektioniert ist das Weihnachtsgebäck, das die Lions Damen nach besten schwäbischen und internationalen Rezepten gebacken haben.

Michael Hamm und seine Mitstreiter haben in den vergangenen Wochen nichts unversucht gelassen, um bei Ehinger Künstlern um schöne Bilder zu werben: Katrin Brotbeck, Petra Bachner, Silvia Graf, Hans Jürgen Knupfer, Elke Kruger Schenk, Jakska Kraguly, Oberbürger-

meister Johann Krieger, Ega Laut, Volker Sonntag, Agnes Schlecht, Thea Ruf Schleker, Birgit Werkmann und Marlene Widmann und weitere Künstler haben in diesem Jahr – erstmals im einheitlichen Format von 30 x 30 Zentimeter – Bilder speziell für den Lions Weihnachtsmarkt gemalt.

Dr. Franz Kräutle war in einer Allgäuer Sennerei unterwegs, um den besten Allgäuer Käse zu kaufen, der am Samstag in der Weinlaube dann probiert werden kann.

Wie jedes Jahr kümmern sich Klaus Höpner und seine Mannen um die Verpflegung des Weihnachtsmarktes: Gulasch, Schupfnudeln, rote Würste, süße Waffeln und als Getränke Glühwein, Kinderpunsch, Bier und Kaffee stehen dieses Jahr wieder auf der Speisekarte.

Im antiquarischen Bücherflohmarkt ist wie immer günstige Lektüre zu erwerben.